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※卒業式での式辞の内容です。一部略

卒業おめでとうございます。この長い間、皆さんを支えてくださった保護者の方をはじめ、すべ

ての方々にまず、感謝の心を持ってください。

皆さんの印象は、「少数精鋭少数精鋭少数精鋭少数精鋭」という言葉が一番似合います。体育祭の

勝つか最後までわからない皆さんの勝負は見ているこちらも手に汗握りました。ダンスの授業の成

果を発表した集団演技は卒業生のパワーが全体にみなぎりました。文化祭の学年合唱はホール全体

に響き渡るすばらしい歌声で心が震えるような感動を覚えました。一人一人の力の足し算ではな

く、掛け算で力が倍増し掛け算で力が倍増し掛け算で力が倍増し掛け算で力が倍増し、皆さんの魅力も大きな花を咲かせました。

部活動においても、すばらしいリーダーシップを発揮し、陸上部では、県大会、東海大会へとコ

マを進めた選手もいました。昨年度の伊勢度

ました。卓球部は県大会の予選では男子優勝をなしとげ、男子団体と男女の個人が県大会に出場し

ました。バレーボール部はすばらしいチームワークでボールをつないでウインタートーナメントで

は準優勝しました。野球部は南勢大会の予選で苦しい試合を勝ち抜き、見事準優勝しました。どの

運動部も人数的にも不利な状況にもかかわらず、大健闘しました。音楽部は地域や小学校、社会福

祉施設での演奏活動を行い、音楽の力で多くの人たちを幸せな気持ちにすることができました。ほ

かにも一つ一つの日常生活の地道な活動地道な活動地道な活動地道な活動

（卒業生にむけて）人生８０年

４時３０分４時３０分４時３０分４時３０分ごろになります。今の

務教育の修了とは、まだ人生の明け方にすぎません。夢を持つのも、何か新たにやり始めるのも「こ

れから」なのです。 

そしてもう１つ。東日本大震災で大打撃を受けた三陸鉄道が、震災

ていますか。その切符の名前は、「

は「あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効」。朝４

です。 

（保護者の皆様へ）お子様たちが生きるこれからの社会は、変化の激しく先が見えにくい時代を

生きていかねばなりません。保護者の皆様の役割は、正しい答えをいちはやく見つけ、失敗を回避

することではありません。たとえ回り道回り道回り道回り道

げることだと思います。そのためにわれわれ教職員一同、今後も保護者の皆様、卒業生の皆さんへ

の応援と協力を惜しまないことをお約束します。

 

 

 

 

 

 

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成
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卒業式での式辞の内容です。一部略      （卒業生は地域の回覧板か HP

この長い間、皆さんを支えてくださった保護者の方をはじめ、すべ

ての方々にまず、感謝の心を持ってください。 

」という言葉が一番似合います。体育祭の２０

勝つか最後までわからない皆さんの勝負は見ているこちらも手に汗握りました。ダンスの授業の成

果を発表した集団演技は卒業生のパワーが全体にみなぎりました。文化祭の学年合唱はホール全体

に響き渡るすばらしい歌声で心が震えるような感動を覚えました。一人一人の力の足し算ではな

、皆さんの魅力も大きな花を咲かせました。 

部活動においても、すばらしいリーダーシップを発揮し、陸上部では、県大会、東海大会へとコ

マを進めた選手もいました。昨年度の伊勢度会駅伝予選会では１６年ぶりに女子が県大会に出場し

ました。卓球部は県大会の予選では男子優勝をなしとげ、男子団体と男女の個人が県大会に出場し

ました。バレーボール部はすばらしいチームワークでボールをつないでウインタートーナメントで

は準優勝しました。野球部は南勢大会の予選で苦しい試合を勝ち抜き、見事準優勝しました。どの

運動部も人数的にも不利な状況にもかかわらず、大健闘しました。音楽部は地域や小学校、社会福

祉施設での演奏活動を行い、音楽の力で多くの人たちを幸せな気持ちにすることができました。ほ

地道な活動地道な活動地道な活動地道な活動が豊浜中学校の今を築きあげてくれました。

年を１日２４時間に置き換えると、１５歳のみなさんは、

。今のみなさんだったら、まだ起きていない人がほとんどでしょう。義

まだ人生の明け方にすぎません。夢を持つのも、何か新たにやり始めるのも「こ

つ。東日本大震災で大打撃を受けた三陸鉄道が、震災１年後に発売した切符を知っ

ていますか。その切符の名前は、「復興未来行き復興未来行き復興未来行き復興未来行き」、その切符にはこう書かれています。有効期限

４時３０分にいる卒業生の皆さんの夢も「あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効

お子様たちが生きるこれからの社会は、変化の激しく先が見えにくい時代を

生きていかねばなりません。保護者の皆様の役割は、正しい答えをいちはやく見つけ、失敗を回避

回り道回り道回り道回り道をしたとしても、失敗を恐れず挑戦できる環境挑戦できる環境挑戦できる環境挑戦できる環境

げることだと思います。そのためにわれわれ教職員一同、今後も保護者の皆様、卒業生の皆さんへ

ないことをお約束します。 

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成 
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校長 中辻浩行  

HPで確認してください。） 

この長い間、皆さんを支えてくださった保護者の方をはじめ、すべ

２０人２１脚のどちらが

勝つか最後までわからない皆さんの勝負は見ているこちらも手に汗握りました。ダンスの授業の成

果を発表した集団演技は卒業生のパワーが全体にみなぎりました。文化祭の学年合唱はホール全体

に響き渡るすばらしい歌声で心が震えるような感動を覚えました。一人一人の力の足し算ではな

部活動においても、すばらしいリーダーシップを発揮し、陸上部では、県大会、東海大会へとコ

年ぶりに女子が県大会に出場し

ました。卓球部は県大会の予選では男子優勝をなしとげ、男子団体と男女の個人が県大会に出場し

ました。バレーボール部はすばらしいチームワークでボールをつないでウインタートーナメントで

は準優勝しました。野球部は南勢大会の予選で苦しい試合を勝ち抜き、見事準優勝しました。どの

運動部も人数的にも不利な状況にもかかわらず、大健闘しました。音楽部は地域や小学校、社会福

祉施設での演奏活動を行い、音楽の力で多くの人たちを幸せな気持ちにすることができました。ほ

が豊浜中学校の今を築きあげてくれました。 

１５歳のみなさんは、明け方の

んだったら、まだ起きていない人がほとんどでしょう。義

まだ人生の明け方にすぎません。夢を持つのも、何か新たにやり始めるのも「こ

年後に発売した切符を知っ

」、その切符にはこう書かれています。有効期限

あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効あきらめない限り有効」

お子様たちが生きるこれからの社会は、変化の激しく先が見えにくい時代を

生きていかねばなりません。保護者の皆様の役割は、正しい答えをいちはやく見つけ、失敗を回避

挑戦できる環境挑戦できる環境挑戦できる環境挑戦できる環境を作ってあ

げることだと思います。そのためにわれわれ教職員一同、今後も保護者の皆様、卒業生の皆さんへ



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
保護者の皆様へ保護者の皆様へ保護者の皆様へ保護者の皆様へ    １年間 PTA活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。

いよ豊浜中学校の閉校を迎えます。

ろしくお願いします。 

先日の卒業式では、準備から当日の歌など、裏方に徹してくれたみなさんに感謝します。

早いものでもう１年がたとうとしています。昨年の４月７日の入学式では、

しました。「ありがとう、ごめんなさい、がんばって」という言葉は、どれも１秒ほどで言える言葉です。

けれども、たった１秒で、人間関係がうまくいくこともあるという話をしました。この１年間、みなさんは、

どれだけこの魔法の言葉で助けられたり、うれしい思いを

今年度の最後の話は、松井秀喜松井秀喜松井秀喜松井秀喜さんの話をしたいと思います。知っての通り松井さんは日本のプロ野球や

アメリカのヤンキースなどメジャーリーグで活躍した大選手です。この松井さんを一躍有名にしたのは、高

校 3 年生の甲子園大会での 5555 打席連続敬遠打席連続敬遠打席連続敬遠打席連続敬遠

が強いと思った相手の監督が全て敬遠を命じたのでした。日本中が、その行為に対して文句を言いました。

その監督の思惑通りに松井選手に打たれることがなかったその試合は相手チームが勝ちました。その後のイ

ンタビューでも松井さんは一言も恨み言を言いませんでした。プロ野球に入団する時も「あれだけ敬遠され

たのにプロでは大したことがないといわれないようにがんばる。」とも言っています。そこには松井さんと

お父さんの約束があったのです。松井選手が中学

するとお父さんが、「人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約

束しなさい。束しなさい。束しなさい。束しなさい。」松井さんはそれ以来悪口は言ってないそうです。もちろん

くことに、松井選手は 44 歳になった今でもその約束を守っているとのことです。大人でもなかなかできな

いことを松井さんは中学生の時からしているのです。一人一人が心がければ、この学校からいじめやからか

いもなくなるかもしれませんね。 

春休みはあっという間ですが、学習の復習をし、健康・安全に気を付けて４月６日に元気に会い

《《《《    ４４４４月月月月のののの行事予定行事予定行事予定行事予定    》》》》 

6日（金） 着任式・始業式、入学式準備

     （昼まで 給食なし） 
9日（月） 入学式（昼まで 給食なし）

10日（火） 給食開始、身体測定 
12日（木） 内科検診(予定) 

14日（土） 授業参観・PTA 総会・学年懇談会

     （弁当必要） 

振替休業日は 5月 14 日

17日（火） 全国学力・学習状況調査（

みえスタディチェック（

24日（火）～26日（木）3 年生修学旅行

25日（水） 1・2年生校外学習(弁当必要

 

※一部変更することもあります。 

※資源回収は５月２６日（土）雨天２７日（日）の予定です

≪≪≪≪    平成平成平成平成２９２９２９２９年度年度年度年度    学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価

３月１４日に、学校評議員の方々に集まっていただき

価をしていただきました。生徒アンケートや保護者アンケートに加え、教職員の

自己評価をもとに、ご指導やご助言をいただきました。

【評価内容要約】                               

○学年によっては生徒の満足度が低い項目（部活動、学習面など）がいくつか

あり、来年度に向けての課題が見られる。 

○統合に向けて新しいことを忙しい中、学校はいろいろ企画してくれている。

○小規模な学校でも、運動部、文化部ともよくがんばっている。

離任される先生方離任される先生方離任される先生方離任される先生方  中川 靖美 教頭先生

勤務された年数は違いますが、

活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。

いよ豊浜中学校の閉校を迎えます。新年度に向けて、引き続き、教育活動に全力で取り組んでいきますので、よ

修了式の話 

先日の卒業式では、準備から当日の歌など、裏方に徹してくれたみなさんに感謝します。

早いものでもう１年がたとうとしています。昨年の４月７日の入学式では、「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」

しました。「ありがとう、ごめんなさい、がんばって」という言葉は、どれも１秒ほどで言える言葉です。

けれども、たった１秒で、人間関係がうまくいくこともあるという話をしました。この１年間、みなさんは、

どれだけこの魔法の言葉で助けられたり、うれしい思いをしましたか。 

さんの話をしたいと思います。知っての通り松井さんは日本のプロ野球や

アメリカのヤンキースなどメジャーリーグで活躍した大選手です。この松井さんを一躍有名にしたのは、高

打席連続敬遠打席連続敬遠打席連続敬遠打席連続敬遠でした。ランナーがいてもいなくても松井選手に打たれる可能性

が強いと思った相手の監督が全て敬遠を命じたのでした。日本中が、その行為に対して文句を言いました。

その監督の思惑通りに松井選手に打たれることがなかったその試合は相手チームが勝ちました。その後のイ

は一言も恨み言を言いませんでした。プロ野球に入団する時も「あれだけ敬遠され

たのにプロでは大したことがないといわれないようにがんばる。」とも言っています。そこには松井さんと

お父さんの約束があったのです。松井選手が中学 2 年の時、夕食の時、友だちの悪口を言っていた

人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約

」松井さんはそれ以来悪口は言ってないそうです。もちろん 5 連続敬遠された時も。そして驚

歳になった今でもその約束を守っているとのことです。大人でもなかなかできな

いことを松井さんは中学生の時からしているのです。一人一人が心がければ、この学校からいじめやからか

春休みはあっという間ですが、学習の復習をし、健康・安全に気を付けて４月６日に元気に会い

 

着任式・始業式、入学式準備 
 

給食なし） 

総会・学年懇談会 

日(月)の予定です。 

全国学力・学習状況調査（3年生） 
みえスタディチェック（1・2年生） 

年生修学旅行 

弁当必要) 

日（日）の予定です。 

新年度の生徒会の役員

 ３月１９日（月）生徒会役員立会演説会

われました。立候補者と推薦責任者

思いを述べました。豊浜中

なで盛り上げようという気持

きました。そして、１、２

に演説を聞いていました。

剣に思ってくれている人がいることにうれしく

した。生徒会役員の人たちとみなさん

い豊浜中にしていきましょう

３０年度 役員 

会 長 2A 奥野 秀真 

副会長 2B 梶野理伊音 

    2A 中世古翔海 

書 記 2B 洞  蒼太 

    2B 森  愛菜 

会 計 2A 大川みなみ 

学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価学校関係者評価    ≫≫≫≫    

に集まっていただき、本年度の学校関係者評

価をしていただきました。生徒アンケートや保護者アンケートに加え、教職員の

自己評価をもとに、ご指導やご助言をいただきました。 

                               

低い項目（部活動、学習面など）がいくつか

 

統合に向けて新しいことを忙しい中、学校はいろいろ企画してくれている。 

小規模な学校でも、運動部、文化部ともよくがんばっている。 

豊浜中・北浜中事前交流事業

 統合を 1 年後に控え、

校外学習のオリエンテーションと交流スポーツ大会が行わ

れました。 

両校とも最初は緊張してい

ましたが、ドッジボール大会

になると、みんな大声で

くプレーして、楽しい時間を

過ごしました。 

教頭先生  前川 幸一 先生（退職）  安井  浩 先生

勤務された年数は違いますが、豊浜中学校のためにご尽力されました。またどこかで会える日を楽しみに！

活動や様々な学校行事にご協力とご支援をいただき、大変ありがとうございました。来年度はいよ

、教育活動に全力で取り組んでいきますので、よ

先日の卒業式では、準備から当日の歌など、裏方に徹してくれたみなさんに感謝します。 

「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」「３つの魔法の言葉」の話を

しました。「ありがとう、ごめんなさい、がんばって」という言葉は、どれも１秒ほどで言える言葉です。

けれども、たった１秒で、人間関係がうまくいくこともあるという話をしました。この１年間、みなさんは、

さんの話をしたいと思います。知っての通り松井さんは日本のプロ野球や

アメリカのヤンキースなどメジャーリーグで活躍した大選手です。この松井さんを一躍有名にしたのは、高

いてもいなくても松井選手に打たれる可能性

が強いと思った相手の監督が全て敬遠を命じたのでした。日本中が、その行為に対して文句を言いました。

その監督の思惑通りに松井選手に打たれることがなかったその試合は相手チームが勝ちました。その後のイ

は一言も恨み言を言いませんでした。プロ野球に入団する時も「あれだけ敬遠され

たのにプロでは大したことがないといわれないようにがんばる。」とも言っています。そこには松井さんと

年の時、夕食の時、友だちの悪口を言っていたそうです。

人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約人の悪口を言うような下品なことをするな。今ここで二度と人の悪口を言わないと約

連続敬遠された時も。そして驚

歳になった今でもその約束を守っているとのことです。大人でもなかなかできな

いことを松井さんは中学生の時からしているのです。一人一人が心がければ、この学校からいじめやからか

春休みはあっという間ですが、学習の復習をし、健康・安全に気を付けて４月６日に元気に会いましょう。 

役員が決まりました！ 

生徒会役員立会演説会と投票が行

推薦責任者がそれぞれ自分の

豊浜中最後の年だからこそ、みん

気持ちがひしひしと伝わって

２年生の人たちもみんな真剣

。こんなに豊浜中のことを真

がいることにうれしく思いま

たちとみなさん全員ですばらし

にしていきましょう！ 

 

 

 

 

 

  

豊浜中・北浜中事前交流事業(1年生) 

年後に控え、4 月に合同で実施する名古屋への

校外学習のオリエンテーションと交流スポーツ大会が行わ 

両校とも最初は緊張してい 

ボール大会 

、みんな大声で明る 

、楽しい時間を 

先生  脇岡  愛 先生  

豊浜中学校のためにご尽力されました。またどこかで会える日を楽しみに！ 


